

**Lavo-2**

# **Bewerbung**

**Landesdelegiertenversammlung am 7./8.12.2024 in Idar-Oberstein**

**Initiator\*innen:** Paul Bunjes (KV Kaiserslautern)

**Titel:** Paul Bunjes

**Foto**



Ihr Lieben,

ich bewerbe mich erneut als euer Landesvorsitzender.

Die Auswirkungen der Klimakrise, die Spaltung unserer Gesellschaft und die große Unsicherheit vieler Menschen prägen unsere Zeit. Wir Grünen sind die Partei, die konstruktiv und lösungsorientiert versucht Antworten zu geben.

In den letzten zweieinhalb Jahren durfte ich viele von euch kennenlernen, erleben, wie wir zusammen gewachsen sind und auf Mitgliederversammlungen, auf Parteitag und anderen Veranstaltungen mit euch ins Gespräch kommen.

Gemeinsam haben wir Herausforderungen gemeistert, haben auf Demos, Wind und Wetter getrotzt und die ein oder andere Party geschmissen. Ich bin jeden Tag begeistert von den vielen klugen, kreativen und engagierten Menschen in unserem Landesverband.

Ihr streitet vor Ort für unsere Themen, haltet die Fahne hoch, auch dort, wo wir wenige sind und uns der Wind rau entgegen bläst.

Das ist ein wahrer Schatz und ich bin stolz und dankbar, als euer Vorsitzender ein Teil davon sein zu dürfen.

Als Landwirt aus der „Großstadt“, kann ich urbane und ländliche Themen gut zusammen denken, Brücken bauen und mich in viele Debatten schnell eindenken. Das hilft mir in unserem vielfältigen und ländlich geprägten Bundesland.

Die Bundestagswahl kommt nun früher als erwartet, die Landtagswahl 2026 zieht am Horizont auf.

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Gemeinsam schaffen wir einen großartigen Wahlkampf, mit Robert an der Spitze und euch allen in den Kreis- und Ortsverbänden. Wir werden im Januar und Februar wahrscheinlich oft mit kalten Füßen draußen unterwegs sein, aber auch mit heißem Herz und klarem Verstand für unsere Ziele und um unser aller Zukunft kämpfen!

Dabei geht es um nicht mehr und nicht weniger als den Fortbestand unserer demokratischen Gesellschaft, die wir gemeinsam bunter und gerechter gestalten wollen. Es geht darum, dass auch in 50 Jahren ein Kind seinen Neigungen nachgehen und sich in Freiheit und Frieden entfalten kann. Es geht darum, dass niemand Angst vor Diskriminierung haben muss und so leben kann, wie er oder sie es möchte, mit der solidarischen Unterstützung der Gesellschaft, da, wo sie gebraucht wird.

Vor uns liegen zwei Wahljahre. Das wird ein Kraftakt, das wird manchmal anstrengend sein, Kräfte zehren und an die Nerven gehen. Ich bin aber davon überzeugt, dass wir das zusammen hinkriegen. Ich bin überzeugt, weil wir über 6000 großartige Leute in diesem Landesverband haben, die für unsere Sache brennen. Ich bin überzeugt, weil ihr mich jeden Tag überzeugt, mit kreativen Ideen, mit Kampfgeist und Ausdauer.

Wer mich kennt, weiß, dass ihr in mir einen verlässlichen Partner, ein offenes Ohr und eine ausgestreckte Hand habt. Wer Zwietracht sät, Hass und Hetze verbreitet und Menschen verachtet, findet in mir einen erbitterten Gegner.

Ich bin bereit, weiter alles zu geben. Sieben Tage die Woche, auch am Wochenende und wenn es sein muss

auch nachts. Gemeinsam mit euch will ich die nächsten zwei Jahre gestalten und das Beste rauszuholen.

Dafür bitte ich um eure Unterstützung.

Allgemeines:

\*13.10.1994

03/2014 Abitur

04/2014-03/2015 Auslandsaufenthalt

08/2015-07/2017 Ausbildung zum Landwirt

Grünes:

seit 03/2011 Parteimitglied

01/2013-04/2014 und 11/2015-04/2017 Mitglied im Kreisvorstand

2016/17 Verhandlungsteam Fusion der ehem. KVe KL-Stadt/-Land

Kandidat für die BTW 2017 WK Kaiserslautern und Platz 10 Liste RLP

12/2018-2022 Sprecher LAG Landwirtschaft und Verbraucherschutz

12/2018-03/2022 Mitglied eLaVo

seit 03/2022 Landesvorsitzender

seit 2019 Mitglied Stadtrat KL

Foto: Lichtrausch Fotografie